

## **Alcaldesa continúa haciendo seguimiento a la obra de la carrera 5ta**

La mandataria distrital hace revisión minuciosa del cronograma con el fin de poder entregarle lo antes posible, 'la 5ta que soñamos' a todos los samarios.

Con el fin de continuar con el estricto seguimiento a la obra de reconstrucción de la carrera 5ta, la alcaldesa Virna Johnson, presidió el comité de revisión con el contratista de obra e interventoría, en el que revisó los avances del proyecto, destacando el significativo avance que registran los trabajos.

Durante el desarrollo del comité, la alcaldesa Virna Johnson, felicitó al consorcio contratista de la obra, por el importante avance que han realizado hasta ahora, toda vez que la reconstrucción de la carrera 5ta se encuentra por encima del cronograma establecido; teniendo en cuenta que actualmente la obra está en su ejecución hasta la calle 18.

“Debemos seguir con este mismo ritmo y no detenernos, para poder dar cumplimiento a nuestra palabra y entregarles a los samarios la carrera 5ta, incluso antes del tiempo pactado. Celebro que la obra esté avanzando y el cambio se haga cada vez más evidente”, manifestó la Alcaldesa.

Dentro de los compromisos pactados por la alcaldesa Virna Johnson con los samarios y comerciantes del sector está la culminación, antes del mes de diciembre, de esta importante obra, que se ha logrado gracias a la continuidad de los Gobiernos del Cambio.

Cabe recordar que el proyecto de recuperación integral de la carrera 5ta, tanto su componente social como de infraestructura, se originó cuando el actual Gobernador, Carlos Caicedo, fue alcalde de la ciudad, quien inició los primeros acercamientos con vendedores y lo plasmó en el Plan Maestro 500 años, seguido del ex alcalde Rafael Martínez que realizó los censos y estableció las medidas de reubicación y formas de compensación para ellos.

Cuando llegó la Alcaldesa Virna Johnson, continuó realizando las mesas de concertación y firmó el decreto que estableció la hoja de ruta para la recuperación del espacio público y dar paso a la obra civil que se encuentra actualmente en desarrollo.

A la fecha, la obra de la carrera 5ta, presenta un avance por encima del 40%, tras culminar la instalación de las redes húmedas hasta la calle 17 y la construcción de la vía vehicular hasta la calle 16. Actualmente, se están trabajando los frentes de obra con el avance hasta la calle 18 y la adecuación del espacio público desde la avenida del Ferrocarril hasta la calle 14.

**Santa Marta 19 de mayo de 2023**  
**BO 4034**